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Top 10.8 Stand zum Grundstückskauf 
 
ORM Cenic stellt die Frage, ob die Grundstücke an der Schule bereits gekauft seien 
und was damit geschehe. 
Herr Neumann erklärt, es sei alles durch die Gremien entschieden. Das Notariat sei 
beauftragt, die entsprechenden Urkunden zu erstellen. Da einer der momentanen 
Eigentümer im Ausland arbeite, könne mit einer Unterschrift erst in den Herbstferien 
gerechnet werden. Was mit den Grundstücken geschehen soll, könne er aber nicht 
sagen, in diese Pläne, sofern es bereits welche gebe, sei er nicht involviert.  
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